

AWNI

Kolaborasi Polsek Cibatu dan Security PT. CKA Tingkatkan Keamanan Wilayah di Bulan Ramadhan

Cibatu - CIBATU.AWNI.OR.ID

Mar 29, 2024 - 11:55



PURWAKARTA - Upaya proaktif untuk meningkatkan keamanan wilayah terus

dilakukan oleh Polsek Cibatu dengan mengintensifkan kolaborasi bersama tim keamanan PT. CKA. Pada Kamis, 28 Maret 2024, personil piket Polsek Cibatu aktif terlibat dalam kegiatan tersebut di kantor PT. CKA yang terletak di Desa Cibatu.

Dalam pernyataannya, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan menegaskan komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga. Kolaborasi ini dianggap sebagai langkah positif dalam memperkuat ketahanan keamanan di wilayah mereka.

Pertemuan tersebut difokuskan pada peningkatan kewaspadaan terhadap potensi ancaman keamanan di sekitar PT. CKA. Personil Polsek Cibatu dan tim keamanan perusahaan berbagi informasi terkait taktik pencegahan serta perubahan situasi keamanan yang mungkin terjadi.

"Sinergi yang lebih erat antara kepolisian dan sektor swasta diharapkan mampu merancang strategi yang lebih efektif dalam menjaga keamanan masyarakat dan fasilitas industri," tambah Kapolsek Cibatu.

Langkah-langkah konkret juga dibahas, termasuk peningkatan patroli bersama dan penerapan sistem keamanan yang lebih canggih. Kesepakatan rutin untuk melakukan pertemuan koordinasi diharapkan dapat menjaga keberlanjutan komunikasi dan tindakan bersama.

Pentingnya peran masyarakat juga ditekankan dalam pernyataan tersebut. "Kami mengajak seluruh masyarakat Desa Cibatu untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dengan memberikan informasi apabila menemui situasi yang mencurigakan. Ini adalah tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi kita semua," tandasnya.

Kerjasama yang semakin erat antara Polsek Cibatu dan PT. CKA diharapkan menjadi model positif dalam penguatan keamanan lokal, menciptakan fondasi kuat bagi kemajuan dan kesejahteraan bersama di wilayah tersebut.